

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

Tokyu Land Indonesia Memulai Serah Terima Unit BRANZ Mega Kuningan

BRANZ Mega Kuningan Sukses Menutup Tahun dengan Menyelesaikan Proyek

Jakarta, 1 Desember 2024 –Tokyu Land Indonesia (Kantor Pusat: DKI Jakarta; **President Direktur: Hidetatsu Ikeda, selanjutnya disebut “TLID”**) dengan bangga mengumumkan keberhasilan penyelesaian proyek dengan dimulainya serah terima unit di proyek prestisius BRANZ Mega Kuningan. Proyek ini merupakan pengembangan kondominium premium ketiga kami, menyusul kesuksesan proyek sebelumnya yaitu BRANZ Simatupang dan BRANZ BSD. Kami sangat senang dapat menyelesaikan serah terima unit sesuai jadwal yang telah ditentukan kepada para konsumen kami yang terhormat.

Proyek BRANZ Mega Kuningan project merupakan perpaduan antara kondominium, apartemen service, dan fasilitas komersial, yang dikembangkan melalui kerja sama dengan Japan Overseas Infrastructure Investment Corporation for Transport & Urban Development (JOIN), yang berbasis di Chiyoda-ku, Tokyo, dengan pendanaan dari pemerintah Jepang. Pembangunannya dikelola oleh Shimizu Corporation.



BRANZ Mega Kuningan



Acara Serah Terima Unit

Saat ini penjualan BRANZ Mega Kuningan telah mencapai lebih dari 80%, dan semenjak acara serah terima ini dimulai, kami telah berhasil menyerahkan lebih dari 200 unit kepada konsumen yang telah melakukan pembayaran. “Kami sangat senang dapat menyerahkan unit-unit BRANZ Mega Kuningan kepada para penghuni yang kami hormati. Proyek ini merupakan tonggak sejarah yang penting bagi Tokyu Land Indonesia, sejalan dengan visi kami untuk menciptakan komunitas yang berkelanjutan yang membuat orang merasa bangga untuk menyebutnya tempat tinggal,” ujar **Hidetatsu Ikeda, Presiden Direktur Tokyu Land Indonesia.**

BRANZ Mega Kuningan: Mendefinisikan Kembali Gaya Hidup Mewah di Kawasan Pusat Bisnis Jakarta

Tokyu Land Indonesia dengan bangga mempersembahkan sebuah proyek gaya hidup terbaik di kelasnya. Dengan luas 10.000 meter persegi, BRANZ Mega Kuningan terdiri dari 482 unit kondominium dan 240 unit apartemen servis, serta fasilitas ritel.

Dengan diserahterimkannya unit-unit tersebut kepada para konsumen, BRANZ Mega Kuningan telah siap dihuni dan para penghuni dapat menikmati berbagai fasilitas premium, seperti kolam renang, jacuzzi, sauna, pusat kebugaran, ruang serbaguna, sky deck, dan sky lounge. Kondominium kami menawarkan gaya hidup baru di Jakarta dengan tipe unit mulai dari studio hingga tiga kamar tidur yang dapat disesuaikan dengan kebutuhan Anda.

Dengan dibukanya ritel “Arden Grove” dan serviced apartment “Swissôtel Living Jakarta Mega Kuningan” yang dijadwalkan pada tahun 2025, kami akan berusaha untuk memberikan gaya hidup yang terbaik kepada para penghuni.

❖ **Garis Besar Proyek Mega Kuningan**

Nama	Proyek Mega Kuningan
Luas Lahan	±10.000 m ²
Luas lantai Keseluruhan	±120.000 m ² (rencana)
Total Unit Hunian	Kondominium (482 unit), <i>serviced spartment</i> (240 unit)
Rencana Bangunan	Kondominium, <i>serviced apartment</i> , dan komersial sebagai fasilitas pendukung
Desain dan Konstruksi	JO. SHIMIZU-BANGUN CIPTA KONTRAKTOR TOKYU MEGA KUNINGAN PROJECT (Kolaborasi antara Shimizu Corporation dan PT. Bangun Cipta Kontraktor)
Selesai & Serah Terima	2024

❖ **Peta Lokasi BRANZ Mega Kuningan**



Bersamaan dengan dimulainya serah terima unit BRANZ Mega Kuningan, kami dengan bangga mengumumkan bahwa Marketing Gallery kami telah berpindah ke lokasi prestisius BRANZ Mega Kuningan yang terletak di lantai SL.

Marketing Gallery BRANZ Mega Kuningan
Lantai SL
Jl. Guru Mughni Blok 10.3 No. 5 RT.001 RW.001,
Kelurahan Kuningan Timur, Kec. Setiabudi,
Jakarta Selatan 12930

< Untuk Informasi lebih lanjut, mohon hubungi >
BRANZ Mega Kuningan Marketing Gallery
WhatsApp: 0857-7789-0109
<https://tokyuland-id.com/branz/megakuningan/>